



S'INSTALLE À LYON !

Une trattoria italienne dans un lieu
emblématique place Bellecour

Lyon, le 24 avril 2024 – **Volfoni ouvrira prochainement son tout premier restaurant à Lyon, en lieu et place de Pizza Pino, place Bellecour. Le concept Volfoni, imaginé par le groupe Bertrand, s'appuie sur une carte et des produits italiens, porté par une ambiance « Dolce Vita » des années 50. Un parti pris inspiré par les trattorias italiennes, restaurants authentiques, accessible à tous, offrant une nourriture gourmande et colorée dans une ambiance chaleureuse et décontractée.**

Volfoni s'offre un emplacement exceptionnel à Lyon, aux abords de la place Bellecour, l'une des plus grandes places d'Europe. Le restaurant ouvrira ses portes dans quelques semaines, après des travaux de rénovation débutés en mars dernier.

“ Volfoni fait partie de cette nouvelle génération de restaurant italien avec une décoration immersive et soignée, et une carte réunissant des produits sourcés directement en Italie. Nous sommes heureux de faire découvrir l'univers Volfoni et donnons rendez-vous très prochainement à toutes les Lyonnaises et à tous les Lyonnais »
précise Vincent Berthet, directeur général de Volfoni.



La carte, qui changera 4 fois par an pour respecter la saisonnalité des produits, a été travaillée avec la cuisinière italienne **Luana Belmondo**, investie dans l'aventure Volfoni depuis octobre 2022, et garante de l'authenticité italienne des plats proposés. Et si Volfoni existe désormais déjà dans 22 villes en France, chaque restaurant garde sa propre personnalité. La « Dolce Vita » est le maître-mot de la décoration du lieu, avec vaisselles et céramiques colorées,

couleurs chaudes sur les murs, etc. L'ambiance apéritivo avec Spritz et cocktails signature animeront l'établissement, et des rendez-vous festifs et gourmands seront prévus tout au long de l'année.

Le restaurant lyonnais sera le 23^e établissement affichant l'enseigne Volfoni. Cette nouvelle adresse illustre le fort déploiement en cours du groupe, avec 15 ouvertures, en franchise et en succursale, prévues d'ici fin 2024, dont certaines dans des lieux emblématiques comme la place Wilson à Toulouse et la place Bellecour à Lyon. D'ici 2027, l'ambition du groupe est de proposer plus de 100 restaurants sur toute la France.

Rendez-vous est donc donné dans quelques semaines pour découvrir le restaurant Volfoni Lyon !



À propos de Volfoni

Créé en 2012 par le groupe Bertrand, Volfoni est une enseigne de restauration italienne dont le nom évoque « les frères Volfoni » personnages emblématiques de Michel Audiard dans le film *Les Tontons flingueurs*. Le tout premier restaurant a ouvert à Boulogne-Billancourt et a été suivi par une vingtaine d'ouvertures dans toute la France. Le concept s'appuie sur l'Italie optimiste des années 50 et repose sur quatre piliers : authenticité, impertinence, accessibilité, convivialité.

À propos du groupe Bertrand

Créé par Olivier Bertrand il y a plus de 20 ans, le groupe Bertrand est aujourd'hui le 1^{er} groupe français indépendant de restauration, avec plus de 40 000 collaborateurs en France et dans le monde.